



冬季休業前アゼンブリー

12月24日(金)に冬季休業前アゼンブリーを行いました。今年度の冬季休業は曜日の関係で、例年より少しだけ長く、年明けの始業は1月11日(火)になります。坂本校長は訓話で「冬休みが明けると、今年度のまとめの時期になります。そこに向けて意識して欲しいのは、自分をよりよく生きさせることができるのは、自分だけだということです。日々の生活の中で、立ち止まって自分を見つめる機会は少ないが、一歩離れて自分を見つめる瞬間を持つと冷静に見つめられて、次に自分がどうすればよいかが見えてくる」と話しました。その後、教務部長からは成績通知表で注意して見て欲しい箇所について説明しました。休業中は2021年の自分自身を振り返り、しっかりと体を休めた後、新年の目標を立ててください。

12月24日(金)に冬季休業前アゼンブリーを行いました。今年度の冬季休業は曜日の関係で、例年より少しだけ長く、年明けの始業は1月11日(火)になります。坂本校長は訓話で「冬休みが明けると、今年度のまとめの時期になります。そこに向けて意識して欲しいのは、自分をよりよく生きさせることができるのは、自分だけだということです。日々の生活の中で、立ち止まって自分を見つめる機会は少ないが、一歩離れて自分を見つめる瞬間を持つと冷静に見つめられて、次に自分がどうすればよいかが見えてくる」と話しました。その後、教務部長からは成績通知表で注意して見て欲しい箇所について説明しました。休業中は2021年の自分自身を振り返り、しっかりと体を休めた後、新年の目標を立ててください。



南紀杯球技大会(夜間部)

12月16日(木)夜間部の生徒会が中心となって、南紀杯球技大会が開催されました。生徒会長福田さんの挨拶の後、第1部のバドミントン大会が行われました。全学年から可能な限り男女ペアのダブルスによる試合が展開されました。試合は予選リーグ戦と決勝トーナメント方式で行われ、順位を争いました。第2部は、クラス対抗によるダーツ大会を教員を含めた4人1チームで行いました。1人3投ずつを8周りし、4人の合計点で順位を競いました。今回初めてダーツを経験した生徒も、周りの生徒に得点の計算を教えもらいながら、ルールを覚えていったり、中央に命中した時は歓声上がるなど、チームで協力していく姿が何度も見られました。各競技の結果は次の通りです。

12月16日(木)夜間部の生徒会が中心となって、南紀杯球技大会が開催されました。生徒会長福田さんの挨拶の後、第1部のバドミントン大会が行われました。全学年から可能な限り男女ペアのダブルスによる試合が展開されました。試合は予選リーグ戦と決勝トーナメント方式で行われ、順位を争いました。第2部は、クラス対抗によるダーツ大会を教員を含めた4人1チームで行いました。1人3投ずつを8周りし、4人の合計点で順位を競いました。今回初めてダーツを経験した生徒も、周りの生徒に得点の計算を教えもらいながら、ルールを覚えていったり、中央に命中した時は歓声上がるなど、チームで協力していく姿が何度も見られました。各競技の結果は次の通りです。



(バドミントン大会)

優勝 宮本・愛瀬 組
2位 榎本・小杉 組
3位 高橋・田中 組
福田・柴田 組



(ダーツ大会)

優勝 B組+上野・岸上先生
2位 A組β+松野先生
3位 C組
4位 A組α+山下先生

財政セミナー(昼間部5・6組)

12月15日(水)昼間部5・6組の総合的な探究の時間に、和歌山税務署の方から、社会人の義務と権利について講演していただきました。高校生にとっては消費税が最も身近であるが、社会人になると様々な税金を納める義務が発生すること、納めた税金がどのように使われているかについて教えていただきました。



1月の主な行事など



- 1日(土) 元日
- 10日(月) 成人の日
- 11日(火) 始業アゼンブリー
- 12日(水) 個人面談(14日(金)まで)
- 15日(土) 16日(日) 大学入学共通テスト
- 18日(火) 科目選択締切
薬物乱用防止教室(昼間部)
財政セミナー(夜間部)
- 19日(水) 年金セミナー(昼間部5・6組)
- 20日(木) 卒業考査時間割発表
新年アゼンブリー(夜間部)
- 23日(日) 全商簿記検定
- 27日(木) 卒業考査(昼間部)(31日まで)

進路講演会(昼間部1・2年)

12月14日(火)株式会社マイナビより講師を迎え、昼間部1・2年生に進路ガイダンスを行いました。講師の方からは、「高校卒業後の進路は違ってても、将来は必ず働かなくてはなりません」という話から、世の中にはどんな職業があり、その仕事に就くための卒業後の進路など、サッカーに関する仕事を例に挙げて説明を受けました。進路決定はまだ先でも、そこに向けて努力するためにも、1・2年から自分の将来を考え始めなければならないと感じさせられました。

